



未来を拓く

押水小学校
校長 坂井 雪絵

キーワードは「高める」「つながる」「動き出す」

3学期がスタートしました！

14日間の冬休みが終わり、今日から3学期が始まりました。大きな事故や怪我などなく、新学期を迎えることができ、喜んでいます。ありがとうございました。

3学期は〇学期とも言われます。来年度の新しい学年の準備期間でもあるからです。「1年生の3学期は2年生の〇学期」「6年生の3学期は中学校1年生の〇学期」ということです。最も短い3学期ではありますが、学年の総まとめをしていくと同時に、進級するための心構えをつくっていく大切な学期と言えます。自信を持って4月を迎えるように子どもたちには、一日一日を大切に充実した3学期を送ってほしいと思います。私たち教職員も力を合わせて子どもたちを指導していきたいと思います。今年もご支援・ご協力をお願いします。

挨拶でつながろう

今朝、久しぶりに登校してきた子どもたちと、玄関で挨拶をしていました。「おはようございます！」という声に交じって「明けましておめでとうございます！」と挨拶してくれる子もいました。子どもたちの賑やかな声が響き、学校がいっぺんに活気づきました。



1月の生活目標は、「げんきなあいさつをしよう」です。今日の始業式で、生徒指導担当から「どんな挨拶が元気な挨拶かな。自分の考える元気な挨拶をやってみよう！」と児童への呼びかけがありました。子どもたちは、「大きな声で」「透き通った声で」など、それぞれ工夫しながら挨拶をしていました。子どもたち一人一人が、家の人、先生、友達、地域の方に、しっかりと挨拶ができるように指導ていきたいと思います。ご家庭でも声掛けをお願いします。

校内書き初め競書会



始業式のあと、各教室で校内書き初め競書会が行われました。1・2年生は硬筆、3～6年は毛筆で書きました。どの子も真剣な表情でお手本を見つめ、集中して作品を書き上げていました。2学期末に練習した時よりもずいぶん上達したようです。

1月9日～15日の16：30～17：30に各教室前廊下に展示しますので、ご覧ください。



低学年

1、2年生は、硬筆です。お手本をよく見て、濃く、しっかりと書きました。フェルトペンも使いました。

中学年

3年生は「友だち」、4年生は「明るい心」と、紙いっぱいに元気に書きました。3年生は、初めての毛筆での書き初めです。



高学年

5年生は「新しい風」、6年生は「将来の夢」と書きました。高学年になると筆遣いもしっかりしています。

お願い

スムーズに学習にむかうために

筆箱の中に削った鉛筆がなかったり消しゴムや赤鉛筆がなかったりする場合があります。学期はじめに学習用具がそろっているか、お子さんのランドセルや筆箱を見てみてください。高学年についても、自分でしっかり準備ができているか、学習に必要なものが入っていないか等、時々見ていただけると助かります。